

## Historia corporativa

### De laboratorio fotográfico a centro de innovación digital

#### **Espíritu pionero en fotografía: la empresa Saal Digital**

Fundada por Reinhard Saal en 1981, Saal Digital nace de la pasión por la fotografía y la búsqueda de la perfección. Lo que comenzó como un pequeño laboratorio fotográfico se convirtió rápidamente en un motor de innovación dentro del sector. Ya en 1986, Saal revolucionó el mundo de la fotografía alemana con la introducción de los minilaboratorios, máquinas totalmente automatizadas que hicieron posible por primera vez el concepto de laboratorio fotográfico en 1 hora.

Con la revolución digital de finales de los años 90, Saal Digital reconoció las oportunidades que ofrecían estos cambios y adaptó su oferta a las necesidades de la fotografía digital. Esto llevó a la introducción de tecnologías innovadoras y nuevos modelos de negocio que permitieron la transferencia de datos digitales a productos fotográficos con una calidad excepcional.

Desde principios de la década de 2000, Saal Digital estableció nuevos estándares con el lanzamiento de la página web [saal-digital.de](http://saal-digital.de). Los fotógrafos profesionales y los clientes finales orientados a la calidad podían ahora pedir cómodamente sus fotos online. Con su entrada en el negocio de los álbumes de fotos en 2008, Saal Digital dio un paso pionero: Reinhard y Robin Saal fueron de los primeros proveedores en adoptar la encuadernación plana, que permite ver fotos panorámicas a doble página. Gracias a la mejora continua de su oferta, la empresa ha consolidado desde entonces su posición como uno de los principales proveedores europeos de productos fotográficos de alta calidad.

#### **Producción de calidad en el corazón de Franconia (Alemania)**

Saal Digital es sinónimo de productos fotográficos de primera calidad que satisfacen las más altas exigencias. En particular, los álbumes digitales de la empresa marcan la pauta en el sector y son especialmente apreciados por los fotógrafos profesionales. Además de la impresión digital, Saal Digital es pionera en la producción de álbumes digitales en papel fotográfico auténtico, en los que las fotos se revelan mediante el proceso químico de haluro de plata. Este método garantiza colores excepcionalmente vivos, detalles nítidos y una impresionante longevidad de las imágenes. Gracias a la encuadernación plana, las páginas se pueden abrir completamente, lo que permite obtener espectaculares fotos panorámicas sin el molesto pliegue central. Saal Digital produce todos sus álbumes exclusivamente con encuadernación plana, una característica única y esencial en el sector.

Saal Digital también demuestra sus puntos fuertes en los cuadros de gran formato. Ya sea sobre compuesto de aluminio, metacrilato o lienzo, cada cuadro se fabrica con la máxima precisión para que el motivo brille con todo su esplendor y detalle. La combinación de la última tecnología de impresión y materiales de alta calidad garantiza una intensidad de color y una durabilidad extraordinarias, lo que asegura que cada cuadro cause un impacto visual y mantenga su calidad durante muchos años.

Esta calidad excepcional se consigue en Röttenbach, en Franconia Media (Alemania), donde Saal Digital cuenta con una de las instalaciones de producción más modernas de Europa. En 10.000

metros cuadrados, la empresa reúne todos los pasos de la fabricación bajo un mismo techo, desde el desarrollo del software de diseño hasta la impresión, el acabado y el envío. Este control total de la cadena de valor garantiza no solo una alta calidad constante, sino también plazos de entrega extremadamente cortos: la mayoría de los pedidos salen de la fábrica en menos de 24 horas tras su recepción.

Para la producción, Saal Digital utiliza exclusivamente materiales de alta calidad, como el papel fotográfico FUJIFILM Crystal Archive tipo DP II y materiales especialmente refinados para arte mural. Esto se complementa con precisos controles de calidad manuales de cada producto individual. La combinación de excelencia técnica, artesanía y un enfoque inquebrantable en la calidad hace de Saal Digital la primera opción para fotógrafos profesionales y entusiastas de la fotografía exigentes de todo el mundo. Este compromiso inquebrantable con la calidad se complementa con una estrategia de innovación y sostenibilidad orientada al futuro.

### **Innovación y sostenibilidad como estrategia para el futuro**

Saal Digital combina la innovación tecnológica con un fuerte compromiso con la sostenibilidad. Bajo el liderazgo del fundador Reinhard Saal, su hijo Robin Saal y el director general Uwe Glander, la empresa invierte continuamente en el desarrollo de nuevas tecnologías. Un ejemplo claro de ello es el software de diseño propio de la empresa, que no solo ofrece un manejo intuitivo, sino también funciones profesionales como perfiles de color ICC y pruebas en pantalla para una gestión exacta del color. Con Saal Photo Portal, la empresa ofrece a los fotógrafos una potente herramienta de software para mostrar sus fotos y garantizar un proceso de venta eficiente y fluido a los clientes finales. Esta herramienta es especialmente popular entre los fotógrafos de guarderías, colegios y eventos.

Al mismo tiempo, Saal Digital aplica rigurosamente una estrategia de producción sostenible. Más de 7.000 metros cuadrados de paneles solares en las instalaciones de producción cubren hasta el 100 % de las necesidades energéticas. Además, solo se utiliza papel con certificación FSC® y el contenido de plástico en los envases se ha reducido a menos del 3 %. Estas medidas han permitido a Saal Digital obtener la certificación de empresa climáticamente neutra por parte de TÜV Rheinland, lo que supone un hito en el sector.

Lo que hace único a Saal Digital es la pasión que impulsa a todo el equipo. El fundador, Reinhard Saal, sigue hoy en día trabajando en las máquinas y encarna el deseo de ofrecer siempre lo mejor. Esta dedicación también se refleja en el trabajo de los 150 empleados, cuyo compromiso garantiza que Saal Digital sea sinónimo de excelencia tecnológica y responsabilidad social y medioambiental.

Para más información, visita <https://www.saal-digital.es/acerca-de-saal-digital/prensa/>

### **Contacto de prensa**

#### **Saal Digital Fotoservice GmbH. Oficina de prensa, c/o Klenk & Hoursch AG**

Friedenstraße 6

81671 Munich, Germany

T: +49 175 9255294

Correo electrónico: [saal-digital@klenkhoursch.de](mailto:saal-digital@klenkhoursch.de)